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Erfahrungsbericht November 2022- November 2023 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Im folgenden Bericht werden die Ak�vitäten des Skiclub Speer im Zeitraum vom 02. Novmeber 2022 
bis heute zusammengefasst und die Erfahrungen erläutert. Zu diesem Bericht lege ich Ihnen gerne 
meine geführte Auflistung bei. In der Auflistung sind alle geplanten Anlässe aufgeführt und werden 
gleich in die verschiedenen Kernthemen eingeteilt. Nicht alle der geplanten Anlässe konnten leider 
sta�inden.  

Als Skiclub ist man gezwungenermassen auf das Weter und auf einigermassen Schneeverhältnisse 
angewiesen. Im letzten Jahr war der Schneefall leider nur sehr spärlich, was uns gezwungen hat, 
mehrere geplante Anlässe abzusagen. Einige konnten wir mit einem Alterna�vprogramm ersetzen 
oder einfach einen Teil des geplanten Anlasses durchführen. Welche Anlässe durchgeführt werden 
konnten und welche nicht, kann ebenfalls der Auflistung entnommen werden. 

 

Organisa�on 

Esther Fässler und Patrick Eigenmann (Funk�on JO-Chef-Nordisch), wollten eigentlich ihre Aufgabe 
auf die HV-2023 abgeben. Da sich aber erst auf das nächste Jahr ein geeigneter Nachfolger finden 
liess, haben sie sich bereit erklärt, nochmals ein ganzes Jahr ihre Aufgaben weiterzumachen. 

Chris�an Griessbach und Romano Untersander stellen sich an der HV 2023 zur Wiederwahl. 

Die Suche nach zwei neuen Revisoren gestaltete sich eher schwierig. Stand heute wird Christoph 
Gebert den einen Revisor machen. Die zweite Person (Mar�n Mäder) ist noch in Abklärung und hat 
fast zugesagt. Wir hoffen, dass wir an der HV 2023 beide Revisoren wählen können.  

Der Informa�onsfluss aller geplanter, durchgeführter und abgesagter Anlässe kommen 
unaufgefordert zu mir, so kann ich die Zusammenstellung für Sport-Vereint machen.  

 

Ehrenamt 

Wir haben ein Ehrenreglement erstellt und dieses im Vorstand besprochen bzw. Rückmeldung 
eingefordert. Das Reglement ist ebenfalls Teil der Auflage und wird mit dem Erfahrungsbericht 
abgegeben.  
An der HV 2023 wird dieses Reglement das erste Mal gebraucht. Da wir mit Beda Klee, Jan Fässler 
und Jan Scherrer drei erfolgreiche ak�ve Sportler in unserem Verein haben.  

 

Gewalt-, Konflikt,- Suchtpräven�on: 

Es gab keine Vorfälle. Der Krisenstab wird angepasst, da Melanie Rudolf nicht mehr im Vorstand tä�g 
ist, wird sie ersetzt mir Romano Untersander. Wir haben trotzdem noch einen durchmischten 
Krisenstab von Frauen und Männer. Das angepasste Dokument wird ebenfalls mit dem 
Erfahrungsbericht abgegeben und in den nächsten zwei Wochen auch auf der Homepage 
ausgetauscht.  
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Integra�on 

Es ist sehr schön zu beobachten, wie die Familien mit eingebunden werden und ihnen auch gedankt 
wird für ihren Einsatz. In Aufgeboten und auch im Mailverkehr sehr schön zu sehen und für mich eine 
schöne weitere Verbesserung zum Vorjahr. Es werden Elterninforma�onsanlässe durchgeführt oder 
auch das Schlusstraining mit den Eltern mit gemütlichem Zusammensitzen sind Anlässe, welche sehr 
schön und dankbar sind. Auch das Alterna�vprogramm des Clubrennens Nordisch in der Turnhalle 
sind sehr schöne Anlässe.  

Mit dem Dario Cologna Funparcour konnten wir zum Glück und dank dem Einsatz und Willen von 
unseren Helfern und Organisatoren, trotz sehr prekären Schneeverhältnissen einen Tag der fünf 
geplanten Tage durchführen. Mit diesem Anlass haben alle Kinder, die möchten Zugang zum 
Langlaufsport und müssen sich nicht ums Material etc. kümmern.  

 
Ebenfalls durchgeführt wurde der Tennisplausch (Zusammen mit dem Tennisclub) und das 
Umfahrungsfest, welches beide sehr gelungene Anlässe waren, um divers integrieren zu können.  
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Solidarität, Nachhal�gkeit/ Umwelt: 

Die Materialbörsen funk�onieren sehr gut und werden auch gut genutzt. Es werden Clubjacken 
ausgetauscht und auch sons�ge Ausrüstungsgegenstände.  
Da der Schnee immer knapper wird, werden die Trainings auch immer ö�er nicht mehr am Heimhang 
ausgetragen werden können. So werden die Fahrgemeinscha�en immer wich�ger. Diese werden 
organisiert von den jeweiligen Leitern des jeweiligen Tages und funk�oniert ebenfalls gut.  

Der Tenissplausch, die Hul�eggstafete oder auch das 
Umfahrungsfest waren sehr gute Anlässe, um die 
Integra�on und Solidarität am Ort zu stärken.  

 

 

 

 

 

 

Aussicht: 

Es werden folgende Anlässe für die kommende Saison geplant: 
25.11.23  HV Jubiläum 75 Jahre SC Speer  
27.12.23  Vollmond-Langlauf 
07.01.24  Thurtal-Loppet 
10.02.23  Clubrennen Nordisch 
12.-16.02.24  Dario Cologna Fun Parcour im Scherb 
24.02. 24 Vorlalpencup  
24.02.24  Clubrennen Alpin 

 

Sämtliche Anlässe, welche statgefunden haben wurden dokumen�ert. Bei Fragen oder gewünschten 
Unterlagen, können Sie mich gerne kontak�eren.  

 

Herzlichen Dank 
Sportliche Grüsse 

Michelle Basler 
Verantwortliche Sport Vereint 
sportvereint@skiclubspeer.ch 
078 752 66 07 

 

 

Hul�eggstafete 6. Mai 2023 
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